

Incendio en La Florida enfrenta a alcalde con delegado

Rodolfo Carter vs. Gonzalo Durán. Autoridades chocaron por siniestro que ayer destruyó 50 casas del campamento Dignidad.

Marcelo González Cabezas
 Cerca de las 6.30 de ayer, el peor despertar tuvieron los habitantes del campamento Dignidad, en La Florida. Es que un incendio empezó a destrozarse sus precarias moradas, lo que generó una columna de humo que era visible en gran parte de la zona oriente de la Región Metropolitana.

Varios pobladores de la toma, ubicada a orillas del canal San Carlos, aseguraron que vieron a dos sujetos lanzando "bombas molotov".

Y algunos de ellos las emprendieron contra el alcalde floridano, Rodolfo Carter,

quien el día anterior en el matinal de Mega anunció que tenía la intención de desalojar antes de dejar su cargo el próximo 6 de diciembre a la gente que vive en el campamento Dignidad, levantado en enero de 2020 en la zona de la Quebrada de Macul, una de las áreas más afectadas por el trágico aluvión de 1993.

Por eso, cuando Rodolfo Carter llegó al lugar fue duramente increpado por varios pobladores afectados por el incendio, que destruyó una cincuentena de casas.

"Sostener que nosotros somos los que incendiamos



Muchos damnificados dejó el siniestro de este martes en la toma floridana. / AGENCIAUNO

esta toma es algo ridículo. Cualquier información canallesca, que suponga que la municipalidad está detrás del incendio, es absolutamente impresentable. Es una canallada siquiera plantear una cosa así, pues ningún alcalde de Chile va a mandar a quemar un barrio de su comuna", señaló el edil.

Y al rato se apersonó el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, quien fue vitoreado por algunas personas y pro-

tagonizó un tenso momento con Carter.

Durán dijo que el alcalde quería desarrollar un desalojo y Carter replicó que el Gobierno -por medio del ministro de Vivienda, Carlos Montes- ofreció a los vecinos un terreno para sacarlos de la zona.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, Juan Quevedo, dijo que "este es un sector complejo, de múltiples viviendas con poco cortafuegos". Y añadió que en el

área hay deficiencia de grifos y que hubo tres lesionados: un bombero y dos residentes.

La directora social de TECHO-Chile, Isidora García, indicó que "este incendio, lamentablemente, no es el primero en un campamento durante 2024... Estos hechos terribles exponen la emergencia permanente en que se encuentran las más de 113 mil familias, con unos 90 mil niños y niñas, que viven hoy en campamentos sin condiciones mínimas de habita-

"Ustedes vienen a decir que se han hecho cosas, pero no se han hecho... No se hacen responsables de nada".

RODOLFO CARTER
 Alcalde de La Florida

"Ese debate no lo voy a tener aquí ¿Quieres tenerlo aquí? La verdad es que tú querías hacer un desalojo".

GONZALO DURÁN
 Delegado Presidencial RM

bilidad. Como país todavía no nos hacemos cargo con las medidas adecuadas para luchar contra esta realidad".

Y añadió que "la crisis habitacional del país es de magnitudes históricas. El avance del Programa de Emergencia Habitacional en materia de campamentos no ha sido lo que se esperaba, por eso es urgente que se le ponga acelerador a este plan. El desalojo ya programado para esta toma sólo debe ser realizado si son entregadas soluciones habitacionales alternativas adecuadas, que lleguen de manera oportuna y que permitan salir de ahí pacíficamente a las familias".